

高西っ子情報 (ほぼ日刊学校だより)

2024. 2. 19

6年生を送る週間がはじまりました



21日(水)に「6年生を送る会」が開かれます。きっとどの学年もその準備に余念がないことでしょう。さて、この「6年生を送る会」がある1週間を「6年生を送る週間」として、最後の思い出づくりに6年制と一緒に遊ぶのです。今日の昼休み、5年生からスタートです。



5年生が企画したのは「おおなわ」です。5年生と6年生がそれぞれ紅白に分かれ、2つのチームでの勝負です。この勝負、5分間で何回跳べるか、飛べた回数の合計を競います。さすが6年生、小体連の取り組みの一つとしてずっと練習してきていたので上手でしたね。さて、今日の結果は、紅組の勝ちでした。その後は、たんなんわで前飛び勝負です。なんと、この勝負に勝てば賞品がつきます。その賞品とは、「漢字練習1日お休み券」でした。あまりに引っかかるらずに続くので、6年生の赤組白組からそれぞれ2名ずつが賞品ゲットしました。「記念にとっておけば?」と声を掛けると、「いやいやいや...」という6年生4名のごたえでした。



子どもたちの自治活動である委員会活動も今日の活動で一区切りを迎えました。これからは、4年生がお試しとして参加し、5年生と一緒に委員会活動を進めていきます。これからの頑張りが楽しみです。4年生の皆さん、5年生の皆さん、よろしくお願ひします。